

## 36° Festival del Cinema Ibero-Latino Americano di Trieste

CHILE SHOW – Chile

20/11/21

<https://www.chileshow.cl/entretenimiento/2021/11/20/daniela-ramirez-es-premiada-por-isabel-en-italia-1757.html>

# CHILE SHOW

RECONOCIMIENTO

## Daniela Ramírez es premiada por "Isabel" en Italia

La serie es reconocida en el Festival de Cine Ibero-Latinoamericano de Trieste.



Por [Natalia Pared](#)

Escrito en ENTRETENIMIENTO el 20/11/2021 - 04:00 hs

"**Isabel**" es una miniserie producida por Megamedia que retrata los primeros años de la vida de la escritora Isabel Allende. La actriz nacional Daniela Ramírez, que le da vida a la autora chilena, ha recibido el reconocimiento del público por su lograda interpretación y ahora ha llegado el turno de los premios.

La artista fue galardonada con una Mención Especial en la 36° edición del reconocido Festival Ibero-Latinoamericano de Trieste, por su rol en la serie "**Isabel**" en la categoría Cine y Literatura. Ramírez participó de la premiación en el Puerto Viejo de Trieste y allí decía unas palabras.



Daniela Ramírez en el Festival de Trieste.

“Tener el honor de representar en la pantalla a una escritora y mujer de la talla de [Isabel Allende](#) ha sido ya un gran premio en mi carrera”, expresaba la actriz para luego agradecer el galardón. “Recibir por ello un reconocimiento internacional como el del Festival de Trieste es una satisfacción indescriptible, la cual celebro además con todo el equipo de producción de Megamedia Chile”, cerraba Daniela Ramírez.

El jurado del festival italiano también dio detalles sobre el trabajo de la actriz en la serie, que se encuentra en el catálogo de la plataforma de streaming Amazon Prime Video. “Daniela logra empatizar con el público, es creíble tanto en los momentos alegres como en los más dramáticos. **Brillante interpretación que revive muchos pasajes de las obras y fragmentos de la vida de la escritora**”, argumentó sobre la Mención Especial recibida por la actriz.



“Isabel” - Tráiler oficial. Fuente: (Amazon Prime Video. YouTube).

Ramírez, además, compartió algunas postales en su cuenta de Instagram donde documentó todo lo vivido en los últimos días. “Feliz, porque se ha trabajado mucho, se ha dejado todo y confiamos en lo que hacemos como motor, que nos obliga a pensar que hacer cine es fundamentalmente necesario”, confesaba orgullosa de pertenecer a este proyecto que narra la vida de la reconocida autora Isabel Allende.

El Festival de Cine Ibero-Latinoamericano fue fundado en 1985, organizado por Asociación para la Promoción de la Cultura Latinoamericana en Italia. En la actualidad, es considerado uno de los eventos dedicado al séptimo arte, más importante de Europa.



La actriz interpreta a Isabel Allende en su serie biográfica.

Con cuatro capítulos, la historia comienza con Allende recibiendo la noticia de la enfermedad de su hija Paula, en la presentación de “El Plan Infinito”. La serie protagonizada por [Daniela Ramírez](#) recorre su infancia, su trabajo como periodista, sus amores y sus primeros pasos como escritora hasta que alcanza la fama mundial con sus novelas.

**"Isabel"** se estrenó este año con mucho éxito en toda Latinoamérica en Amazon Prime Video, mientras que en Estados Unidos fue transmitida por HBO Max. Recientemente, la serie biográfica participó en el Festival Serializados en Barcelona, España y recibió muy buenas críticas.